

Compte-rendu de la réunion cadre de vie du 6 juin 2024

13 participant.e.s et 2excusé.e.s

**1/ Présentation de la Maison de l'Alimentation Solidaire** par Sofia étudiante en master politiques alimentaires à Lille en charge de la mobilisation des acteurs et des habitants du quartier sur le projet de la MAS

La MAS de Celleneuve est la première de la ville mais un réseau de MAS pourrait par la suite se développer à Montpellier

L'objectif est de proposer une alimentation saine accessible à tous.

Située dans les locaux de l'ancienne Croix Rouge rachetés par la ville.

2024 : année de co- construction du projet.

3 associations auront leurs bureaux à la MAS :

- Vrac et cocinas (proposant des groupements d'achats sur les QPV)
- L'Esperluette proposera l'épicerie et de la cuisine ouverte au quartier midis par semaine et le vendredi soir
- Territoires à vivres et la caisse alimentaire commune qui mène actuellement une expérimentation avec la MONA (**Monnaie Alimentaire**).

Les associations travailleront en coordination et proposeront des animations autour de l'alimentation : ex : assemblée citoyenne le 15 juin sous le chapiteau du cirque Baltazar  
Ce projet intéresse les participants mais suscite une question :

L'attirance de personnes précaires risque d'augmenter le nombre de personnes désocialisées sur l'Esplanade : Comment cette situation sera-t-elle gérée par les acteurs de la MAS ?

Deux réponses : certaines de ces personnes sont accueillies actuellement à l'Esperluette et dans les épiceries sociales et y trouvent leur place de plus à la MAS les salariés seront plus nombreux. Cette réserve est notée par Sofia.

### **2/Assemblée de quartier**

C'est une nouvelle instance qui regroupe le conseil de quartier et le conseil citoyen à laquelle des habitants et des acteurs du quartier peuvent se joindre : réunion mardi 11 juin à 18h30 au Déclic.

La mairie propose aux habitants et associations de quartier de faire des projets à présenter avant le 15 juillet : n'hésitez pas à proposer vos idées !

### **3/ Nuisances**

-Présence de rats dans le quartier autour du square des pruneliers : le numéro de la mairie ne répond pas et les entreprises de dératisation ne veulent pas s'engager.  
Si le problème reste sans réponse nous joindrons la cellule écologie urbaine en charge de ces problèmes.

-Herbes hautes non coupées allée de Paris malgré signalement à Montpellier au quotidien et dans l'espace vert jouxtant le jardin partagé . A suivre car la coupe a démarré sur certaines zones du quartier (parc Azéma et rues alentours).

- Nettoyage de l'allée de Paris non fait (crottes de chiens) côté terrain de sport. A suivre

- Bacs collectifs insuffisamment collectés rue Breton signalés par le patron du palais des saveurs . A suivre

- Placard de compteur du 3 Bis allée Pierre Carabasse toujours pas réparé. A suivre et peut-être en parler au syndic.

-Feux d'artifices avec arrivée de fusées proche des habitations

- Motos pétaradant à 2/3h du matin Rue Jules Guesde

à signaler sur Montpellier .fr /démarches/ sécurité et sanitaire / demande de patrouille de police municipale ou Montpellier3M/ mes e-services / signalement/ signaler un désagrément/tapage nocturnes.

La police connaît ces problèmes mais les signalements sont nécessaires pour demander des rondes de police si possible avec photos (sans prendre de risque)

Bonnes vacances

et

**rendez- vous le jeudi 5 septembre à 18h30.**

Pendant le mois de Juillet et fin août, vous pouvez nous transmettre les problèmes non résolus à :

[cadredeviecomitedequartiercelleneuve@outlook.fr](mailto:cadredeviecomitedequartiercelleneuve@outlook.fr)